



Émilie CHALAS
Députée de l'Isère
Conseillère Métropolitaine
Conseillère Municipale de la Ville de Grenoble

Communiqué de presse

« Par ces actes héroïques, ils ont donné un sens très concret à notre idéal de fraternité. »

C'est avec beaucoup d'émotion et de solennité que j'ai souhaité remettre aux héros de l'incendie de la Villeneuve du 21 juillet 2020, la médaille de l'Assemblée nationale.

Les noms des médaillés :

Monsieur Salim LAAOUAD, Monsieur Mohamed ASABAYEV, Monsieur Bilel REZAIGUIA, Monsieur Allal LHARAIG, Monsieur Mehdi CHAIEB, Monsieur Nassim LOUAHCHI, Monsieur Jafar TABCHICHE, Monsieur Nordine GUIDOUM, Monsieur Guélord MUSUMAR, Monsieur Hechmi SELMI, Monsieur Mohsine SBITI, Monsieur Moustapha DAHAOUI, Monsieur Bilel CHEMDI, Monsieur Hakim MEKCI, Madame Christelle AOUALI, Madame Fatima BOUNOUA, Madame Danielle MARLIN, Monsieur Lyes BENDRA.

J'ai tenu à saluer le sang-froid des deux enfants sauvés, Soleiman et Sofiane, ainsi que le courage de nos héros. Ils peuvent être fiers d'avoir fait preuve de solidarité, d'une bienveillance qui force le respect. Ils ont su faire bloc.

Cette médaille symbolise l'attachement de notre République aux actes de courage, de bravoure, de bienveillance.

Elle symbolise aussi la force de nos valeurs républicaines. Par ces actes héroïques, ils ont donné un sens très concret à notre idéal de fraternité.

Cette médaille est enfin, une main ou plutôt un symbole tendu. Celle-ci doit être un atout dans leurs parcours, notamment pour retrouver le chemin de la formation, vers l'emploi.

Je me tiens et me tiendrai à leurs côtés pour les accompagner dans leurs démarches. Chacun doit pouvoir trouver sa place en société.

À titre personnel, je garderai au cœur l'image de cette Villeneuve généreuse, héroïque, et engagée. Ils ont ému la France entière.

